

# PlantaDoce.

Empresa

## Aspen España amplía capital en 3,5 millones para 'independizarse' de la matriz

A partir de ahora, la división española de la farmacéutica sudafricana se encargará de forma directa de la distribución de sus productos a través de su plataforma de distribución logística Alloga.

Albert Cadanet  
8 may 2019 - 05:00



Aspen concede más autonomía a su filial española. La farmacéutica sudafricana ha suscrito una ampliación de capital en su sociedad en España para abandonar su modelo de gestión y dotar de mayores poderes de decisión a los directivos instalados en sus oficinas de Barcelona.

En concreto, Aspen Pharmacare España (denominación de la empresa en el Estado) ha recibido 3,5 millones de euros, engrosando su capital hasta cinco millones de euros, según figura en el Registro Oficial del Registro Mercantil (Borme). **Esta operación ha sido suscrita por Aspen Global Incorporated, sociedad matriz de la compañía** y socio única de la división en el país mediterráneo.

La inyección de capital tiene como objetivo **“abandonar progresivamente el anterior modelo de distribución a través de terceras partes”**

# PlantaDoce.

, tal y como han señalado fuentes de la compañía a PlantaDoce. En este sentido, la división española se encargará de la distribución directa de los productos a través de su plataforma logística Alloga.

## Aspen generó unos ingresos 2.626,5 millones de euros en 2018, un 29% de los cuales provienen del mercado europeo

De esta forma, Aspen Pharmacare España “dejará de operar como una filial a través de su entidad europea”, añaden las fuentes consultadas. “España es una prioridad estratégica para nosotros”, comentan las mismas voces. Mediante estas actuaciones, **el grupo prevé registrar “importantes crecimientos en facturación e inversiones en los próximos años”**, aunque no ha querido facilitar más detalles.

Aspen es una multinacional farmacéutica con sede central en Durban (Sudáfrica) y presencia en más de 150 países, sumando más de 10.000 trabajadores en todo el mundo. **Sus principales áreas terapéuticas son la trombosis y la anestesia**, aunque también comercializa medicamentos oncológicos o contra la leucemia.

La facturación total del grupo en 2018 (terminó su ejercicio fiscal en junio) fue de 42.600 millones de rands sudafricanos (2.626,5 millones de euros a cambio actual), un 3% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Su mayor mercado es Europa, donde la empresa genera el 29% de sus ingresos. En 2018, las ventas totales de la compañía en el Viejo Continente fueron de 12.329 millones de rands (760 millones de euros), cifra que representa un aumento del 4% en comparación con 2017.

## La farmacéutica sudafricana ha sido investigada recientemente por prácticas irregulares y subidas de precio “injustificadas”

A pesar de concentrar su actividad en Europa, Aspen ha sido investigada en numerosas ocasiones por las instituciones del territorio por la implementación de precios abusivos y prácticas irregulares. En 2017, la Comisión Europea abrió una investigación contra la compañía por “subir injustificadamente” el importe de sus fármacos.

España, de hecho, ha sido uno de los países más afectados por esta práctica. Según

---

# PlantaDoce.

---

informó en diciembre *El País*, **el laboratorio retiró cinco medicamentos contra el cáncer del mercado español para obligar a los hospitales a adquirirlos a terceros países**, donde Aspen logró imponer precios hasta 30 veces más elevados.

Cinco años antes, en 2013, el Gobierno central tuvo su primer enfrentamiento con la farmacéutica. Entonces, la compañía llegó a pedir incrementos en el importe de los medicamentos que multiplicaban por 40 los precios iniciales, una petición que la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) rechazó.